

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA DOS REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA JAÇANÃ-TREMembÉ –CADES JT – BIÊNIO 2018/2020

Aos 27 dias do mês de Agosto do ano de 2020, às 19 horas e 05 minutos, realizou-se a reunião ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA JAÇANÃ-TREMembÉ-CADES JT, via Remota, conforme Portaria nº 47 /SVMA. G-AJ/2020.

Presidente do CADES JT: Rodrigo Arraval – **Ausente**

Coordenadora do CADES JT: Pastora Ilma do Nascimento Coutinho-
Presente

Secretária do CADES JT: Maria do Carmo Xavier - **Presente**

Mediadora do CADES JT: Rejane Dias Torres - **Ausente**

Conselheiros Titulares do CADES JT: **Presentes** - Ilma do Nascimento Coutinho - Hélio Claudio Carvalho Moreira - Maria do Carmo Xavier.

JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS

- Conselheiros Titulares e Suplentes do CADES da Sociedade Civil.

- Luciane Back Giesteira Cardoso (ausente, Conselheira Titulara, **INFORMA QUE O ACESO NÃO FOI AUTORIZADO**).

- Gilson Alves Previtali (ausente Conselheiro Suplente, **SUA PRESENÇA FOI NECESSÁRIA**, em curso superior remota no mesmo horário).

- Alexsandro do Nascimento da Silva (Ausente Conselheiro Suplente, **NÃO, comunicou a justificativa**).

- Rejane Dias Torre (ausente, Conselheira Titular e Mediadora do CADES/JT, **INFORMA, QUE O ACESSO NÃO FOI AUTORIZADO**)

Cristian Ferreira de Lima (Conselheiro Titular **Ingressou**, na Reunião, **MAS NÃO TEVE MANIFESTAÇÃO** na reunião).

Mário Aparecido Toledo (Ausente, Conselheiro Suplente **INFORMA, ESTÁ COM O CELULAR, EM CONCERTO**).

- Conselheiros Titulares e Suplentes do CADES do **PODER PÚBLICO**:

- Sandro Silvério dos Santos – Representante Sub/JT - **presente**

- Damares Alves Ferreira – Conselheira Titular **SVMA – presente**

- Iara Ferreira Maria **UVIS/JT**- Conselheira Titular Saúde - **presente**

OBSERVAÇÃO:

“POR SE TRATAR DE UMA REUNIÃO REMOTA VIA PLATAFORMA TEAMS, QUEM TEM ADMINISTRAÇÃO E DÁ ACESSO A MESMA É A PRÓPRIA SUBPREFEITURA JAÇANÃ - TREMEMBÉ, MUITOS MUNICÍPIOS, TENTARAM ENTRAR, PORÉM NÃO TIVEREM SUCESSO NA SUA REPRESENTAÇÃO O SENHOR SANDRO SILVEIRO DOS SANTOS, E MESMO A SUBPREFEITURA/JT SENDO ORIENTADA PELO CONSELHO DO CADES/JT, A IMPLANTAR UM LISTA DE PRESENÇA ON LINE, ISSO NÃO FEITO, GERANDO DIFICULDADE NA IDENTIFICAÇÃO DOS PARTICIPANTES, TODAVIA DOS NOMES CITADOS NESTA ATA SÃO DE PESSOAS QUE DE ULGUMA FORMA ESTIVERAM PRESENTES NA REUNIÃO.”

Conselheiros Titulares do Conselho Participativo/JT:

- Alex Marchioratto – conselheiro Titular **presente**

- Carlos Marque - conselheiro Titular **presente**

– Marina Correia – conselheira Titular **Presente**.

“Regimento da Resolução nº. 04 do CADES Jaçanã/Tremembé diz que Art. 2º- O CADES Jaçanã/Tremembé tem por objetivo sócio ambiental promover, discutir e se manifestar sobre as Políticas Públicas atinentes ao Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz, por meio de recomendações e

proposições de planos, programas e projetos à Subprefeitura Jaçanã/ Tremembé, ao Conselho Municipal do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável - CADES, ao Conselho do Fundo Especial do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável - CONFEMA, às demais Subprefeituras, à Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente, a Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania, à Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, a secretaria Municipal de Educação, a Secretaria Municipal de Saúde, a Municipal de Cultura, a Secretaria de Segurança Urbana, a Secretaria de Municipal de Assistência e desenvolvimento Social e a Secretaria Urbanismo e Licenciamento, trabalhar conjuntamente com o Conselho Participativo da Prefeitura Regional Jaçanã/Tremembé, este instituído pela Lei Municipal 15.764/2013 e Decreto 56.208/2015 e demais e dentro de suas atribuições determinadas em lei.”

Órgãos do Poder Públicos convidados:

Babará J. Santos PAVS/JT – Conselheira Suplente – Saúde- **presente**

José Ramos de Carvalho – Conselheiro do CADES Municipal Macro Norte II – **presente**

- Júlio César - Gestão de Desapropriação da Secretária de Obras - **presente**

- André Santos Fiscalização de Obras da SUIRB - **presente**

Comunidades e Liderança Locais:

Douglas Camargo Chimatti - Líder comunitário da Jaçanã- **presente**

Conselheiros titulares do PODER PÚBLICOS AUSENTES:

Secretaria Municipal de Educação – representante – **ausente**

Secretaria Municipal Direitos Humanos – representante – **ausente**

Secretaria Municipal Esporte e Lazer – representante – **ausente**

Secretaria Municipal de Cultura – representante – **ausente**

Secretaria Municipal Segurança Urbana – representante – **ausente**

Secretaria Municipal de Urbanismo e Licenciamento – Representante - **ausente**

Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social -- representante – **ausente**

PAUTA

1- Aprovação da Ata da 25ª Reunião Ordinária Remota.

2- DEVOLUTIVAS

a) Ofício do Sr. LUIZ GUSTAVO BALBINO /SVMA- para a Fundação Florestal, sobre a Obra da Empresa Tenda, estudo do EIA/ RIMA e se há importância Social.

b) Agenda da Reunião do Subprefeito Jaçanã/Tremembé RODRIGO ARRAVAL e CADES, sobre a questão de implantação Defesa das Águas:

I. Da lei 9.985/2000 II. Aplicação da Portaria 28 de 25/06/2018 III. Ofício nº008/2018-do CADES/JT

c) Respostas da subprefeitura Jaçanã/Tremembé, sobre as Demandas e Encaminhamentos de Ofícios e Denúncias Relatadas em Reuniões do CADES.

d) Requerer uma reunião, com o supervisor de habitação em relação à canalização e desapropriação do Córrego da Paciência e a possibilidade de expor aos demais se:

Os senhores JOÃO BATISTA CAMILO e THIAGO SADAKI MARTINS IRUMA se encontra em meio ao grupo de conselheiros, ou os mesmos renunciaram.

e) Posicionamento e relação dos impactos na saúde (Hospitais, UPA e UBS) em nossa região, em relação a Obra da Empresa Tenda.

f) Devolutiva dos Convites das Supervisões de Cultura, Lazer, Esportes e Governo Local, nas reuniões do CADES/JT

3 - Panoramas Sociais e de Saúde nas Comunidades, distribuições de mascaras e programas de higiene adequada aos desabrigados.

4 - UBS Jardim FONTALIS (novo endereço). a) o que melhorou para a população em prol do COVID 19. b) haverá possibilidade dos kits de higiene para a população.

5 - Quais são as prioridades em áreas Ambientais.

5 - Acessos ao Contrato de Limpeza Pública e Ações Ambientais

6- Fortalecer a composição do governo local. Como fazer?

7 - Cronograma do Céu Tremembé e Eco Ponto Fixo.

8 - Os cumprimentos a serem respeitados sobre os artigos do CADES.

- a) a) a possibilidade de unir OS CADES para melhor desenvolver o nosso trabalho, junto a população;
- b) b) sobre a possível Comissão de conselheiros para informações sobre a canalização do Córrego da paciência que seriam Sr. Sandro, Sr. Clayton, Sr. Henrique se procede
- c) E quais são os conselheiros que representam a habitação na região do Jaçanã/Tremembé se realmente existe?

- Projetos dos valores da Empresa Tenda e Empreendimentos-(respeito, responsabilidade, segurança, qualidade, compromisso, ética e honestidade) em relação ao meio ambiente e a habitação social em relação a nossa região.
Gabinete do subprefeito

A reunião se inicia as 19h05min. Com o Sandro Silvério interlocutor e Representante do Presidente do CADES, está Reunião estará sendo Gravada, passa a palavra para Coordenadora do CADES

Coordenadora – “Boa Noite á todos, inicio falando sobre uma reunião que os Senhores Hélio, Alex, Cristian, Maria do Carmo e eu Ilma, realizamos no dia 09 de Agosto de 2020, para falarmos sobre os Artigos do Conselho do CADES, o respeito, para um como outro, sobre uma Comissão formada pelos Senhores (Clayton / Henrique / Sandro) para responder as duvidas e informações de moradores do trecho 02, em relação á Canalização, Viário e a Desapropriações, do Córrego da Paciência. Estás perguntas serão o

Sandro para responder, se está Comissão existe ou não. Fiz um ofício, e entreguei ao presidente do CADES que assinou, estes Ofícios refere-se ao (alguns documentos e ofícios que não foram respondidos, dos responsáveis das obras do córrego da paciência e presença de um representante, da SIURB, participar da reunião). Também enviei duas Cartas como Muncípe, para o Senhor Bruno COVAS e também para o Senhor para o Presidente o Senhor Jair Messias Bolsonaro.

Porque a Obra do Córrego da Paciência é uma Elaboração do Prefeito, com apoio do Distrito Federal, e passo a palavra para a Damares “

“Boa noite eu sou a Damares, sou da SVMA do Conselho da Jaçanã Tremembé, e hoje estou aqui para reforçar a necessidade e utilizar um formulário que está sendo utilizado há pouco tempo, que foi criado junto com a mudança na Secretária do Verde, onde houve a mudança do DGDs para, Divisão de Fiscalização Ambiental, e este Formulário é a intersecção entre os Conselheiros e a Secretária e também entre as outras Secretárias se for necessário Demandar ofícios, para essas outras Secretárias conforme o tema, nós temos um Aval da instância, houve uma reunião e não houve encaminhamentos formais através destes, deste formulário, para a Secretária do Verde e no final eu vou apresentar o que ficou pendente da reunião que houve e não entrou isso para a Divisão de Colegiados que é responsável dos CADES, passo a palavra para a Coordenadora”

Ilma - “**pauta (01)** Aprovação da Ata da 25ª Reunião Remota - já houve a Aprovação, via email e watts sapp.”

Pautas (02) Devolutivas:

“(a) Ofícios do Senhor Luiz Gustavo Balbino, que é da Fundação Florestal, sobre a obra da Empresa TENDA - responde a Damares.”

Damares – “Eu tenho a Devolutiva, vou tentar disponibilizar o Documento que ele enviou para ser anexado na Ata, responde o que foi solicitado, vou lê e enviar para o Email do CADES, é um texto da complementação da explanação, ele colocou um mapa e fez um texto”

“**TEXTO:** Conforme estabelecido na reunião 25ª Ordinária do CADES/JT, Realizada no dia 30 de Julho de 2020, venho esclarecer, sobre a necessidade de esclarecimento do Ofício a Fundação Florestal para obter parecer em relação à Obra da Empresa TENDA, localizada a Rua Barão Carlos de Souza Anhumas nº 390, Conforme estabelecido na Lei Federal 9.985/2000 que trata do SNUC por se entender que o local está inserido na Zona de Amortecimento do Parque Estadual da Cantareira, em consulta do plano o local do empreendimento não está inserido na Zona de Amortecimento do Parque Estadual da Cantareira, disponibilizado no link <https://www.infraestruturameioambiente.sp.gov.br/fundacaoflorestal/planos-de-manejo/planos-de-manejo-planos-concluidos/plano-de-manejo-pe-da-cantareira/> , - Zona de Amortecimento foi elaborada não é necessário o encaminhamento de Ofício a Fundação Florestal para obtenção de parecer sobre o empreendimento de acordo com a Lei Federal 9.985/2000.” a solicito encaminhamento ao CADES -JT para prosseguimos, pelo esclarecido entendo que foi atendido o acordado durante a 25ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES JT.”

Atenciosamente,

Eng. Ftal. Luiz Gustavo Balbino

SVMA / CLA / DCRA / GTMAPP

Rua do Paraíso, 387 - Paraíso - São Paulo.

Douglas – “Boa Noite, Srª Damares, eu sou Douglass Líder Comunitário Jaçanã, na ultima reunião, foi questionado não só a Obra TENDA, mas o impacto que ela causará ao local, então a gente queria voltar na pauta como Devolutiva e saber como ficou para o nosso entendimento a continuidade da Obra ou não e se há algum estudo feito pela prefeitura que ela vai gerar no local, mas que ficou pendente e se será feito alguma investigação com relação ao viário, UBS, Escolas, porque vai gerar um numero enorme de pessoas.”

Damares – “Então é um tema muito amplo para sermos discutidos nesta forma nós teremos que compor um grupo de trabalho GT, nos reuniu junto com a SVMA, que fazem está parte de Avaliação de Impacto de Vizinhança, pois este de impacto que Luiz Gustavo apresenta é do aspecto de Vegetação, pois ainda não entrou como Relatório através do CADES pediu esclarecimentos dos

Técnicos, não somente desta Obra, mas de outras Obras da Região também, para que nos Conselheiros do Meio Ambiente possamos um acompanhamento da Compensação Ambiental, isto se nós tivéssemos um grupo de trabalho, unido forte com grande Representatividade.”

Alex –“Boa Noite, eu sou conselheiro do Cons. Participativo/JT sugiro também, Damares em cima da fala do Sr Douglas e também da sua fala e que se também uma Comissão de Moradores, Secretária e também da Subprefeitura, em cima não só do Verde e Meio Ambiente, e também do impacto que vai gerar no lado SOCIAL, e fazer parte desta Comissão, obrigado “

Douglas “ E outra coisa Srª Damares, nós questionamos também a Pauta de mais de 400 árvores que foram cortadas no local e que a construtora se compromete a replantar parte destas árvores em outros locais, então queremos saber quais estes locais que será plantada, pois o correto é aqui em nossa região, como a exemplo do Aeroporto de Guarulhos, o Reflorestamento foi feito em outra região de São Paulo, e acompanhar se vão replantar todas que arrancaram, mas algumas que são parte da mitigação, por que disseram que replantaria mais de 700 árvores “

Damares – “O Documento enviado que é o termo de Ajuste de Conduta, e também temos o Termo de Compensação Ambiental, nós enquanto grupo de trabalho do CADES organizados, poderemos ter acesso a todos estes Documentos e termos as explicações e aí sim podemos solicitar e inclusive indicar os locais possíveis de plantios.”

Carlos – “Boa Noite sou Cons. Participativo, eu gostaria de também participar do GT, para ver também da compensação Social.”

Marina – “A respeito da compensação de árvores, a nossa região está perdendo, o efetivo grande para ser colocada aqui na nossa região, será um grande impacto Demográfico, Ambiental, Logístico no Transporte, que será que será carregado e quero fazer parte desta comissão. E também falar sobre uma invasão na altura do Núcleo Engordado que segue em Mata até a altura Paint Ball, na Av. Sezefredo Fagundes, que seja verificado, para que percamos mais áreas Verdes na nossa região, Obrigada”

Ilma –“Seguindo a Pauta 02 itens **(b)**, agenda da Reunião do Subprefeito Jaçanã- Tremembé Senhor Rodrigo Arraval e CADES, sobre questão a

Implantação Defesa das águas: **I** - sob a Lei 9.9.85/2000, **II** - Aplicação da Portaria 28 de 25/06/2018 e **III**. Ofício de nº008/2018-do CADES/JT.”

“Sandro – ” Referente à OIDA que trata deste assunto, o Subprefeito está fazendo contato para que se faça uma reunião com as pessoas que são integrantes do assunto, existe um convenio que foi firmado já existe a Portaria da Prefeitura, mas é muito importante que a sociedade possa ajudar com o mapeamento, e apontar as agressões que está no Meio Ambiente como a nossa conselheira do participativo mencionou uma invasão que é uma agressão ao Meio Ambiente, e anotei e vamos para darmos um à seqüência, então é isto que eu tenho para passar.”

Alex – “Não adianta a gente ter somente a comissão e a comunidade indicar os locais de ocupação na região, o que precisa éter uma efetividade da nossa Subprefeitura junto com a GCM, para conter estes locais de ocupações, por que muito fácil a população indicar e com a GCM chega para atuar e fiscalizar ela não ela não tem o Poder ela não consegue dar os tramites necessários.”

Sandro –“Existe um grupo que se reúne formado pela Secretária de Segurança Pública, no qual é encabeçado pelo o Coronel Camilo, são reuniões mensais que exatamente para tratar destes assuntos, de invasão no entorno da Serra da Cantareira, do Rodoanel, que consta a Policia Militar, a GCM Ambiental, Conselho Regional Imobiliário, é uma Reunião de várias pessoas que se unem para conter isso e quem é de direito á nós ajudar nestes casos.”

Ilma- “pauta 02 item **(c)** – Respostas da subprefeitura Jaçanã/Tremembé, sobre as Demandas e encaminhamentos de Ofícios e Denúncias Relatadas em Reuniões do CADES.”

Sandro – “Em relação os Ofícios encaminhamentos enviados pela própria Senhora Coordenadora Ilma, no dia 11 de Agosto o Subprefeito recebeu todos eles, á maioria Ofícios, era uma solicitação de caçambas e lixeiras e foi aberto Um **SEI** para a empresa LOGA que são responsáveis, solicitando um estudo de implantação para caçambas de lixo e lixeiras, então a subprefeitura encaminhou

para eles para empresa LOGA, e outro Ofício que foi encaminhado, que é de um incômodo, que tirava o sossego das pessoas, e também foi feito o SEI, para a Subprefeitura Vila Maria – Vila Guilherme, pudesse tomar as devidas providencias, por enquanto são duas respostas de quatro Ofícios, levados pela Coordenadora Ilma.”

Ilma – “Queria perguntar do Ofício que é da Arapuã, no Bairro dos Filhos da Terra onde eu fui visitar a Senhora Maria Núbia, que pudesse estar revendo os esgoto e bueiro que estão entupidos, e os carros de recolhe de lixos que não passam são eles mesmo que estão fazendo a limpeza do local .”

Douglas – “Sandro eu tenho uma pergunta pertinente para nossa Região na Gestão do ex- Subprefeito Alexandre Pires. O Hipermercado Bergamini, doou um Mine-Trator para as praças da nossa Região, gostaria de saber onde está este **Trator e os aparadores de grama**, doados pela Empresa de Furnas Centrais Elétricas, Sabe dizer que fim se deu o trator e o aparador de grama, Sandro? “

Sandro – Não reconheço, do assunto Sr Douglas infelizmente não vou poder te ajudar, faça um Ofício por meio do Conselho Participativo, que com certeza será respondido

Douglas – “Então eu acho pertinente e que seja constado em Ata do próprio CADES para ser respondido, por que no Conselho Participativo a gente não tem nenhum retorno, então seria realmente pertinente colocar na Pauta do CADES mesmo, porque como foi doado Subprefeitura Jaçanã, para ser usado na nossa Região, então queremos saber onde estão, o Mine/Trator e os Aparadores de grama , muito Obrigado.”

Dameres – “Eu queria fazer uma colocação, é sobre estas visitas que a Coordenação está realizando individualmente e gerando Ofícios a cada

Visita, segundo o Regimento do CADES, a gente tem sempre que fazer apreciação Destas iniciativas os Ofícios serão assinados pelo Subprefeito, desde que; o tema seja apresentado em plenária e votado com maioria simples. Ou seja, votado e aprovado para o encaminhamento. O Conselheiro mesmo sendo Coordenador, Secretária e Mediador, não poderá emitir documentos sem

aprovação do Conselho. (Vide Regimento Interno). “Teria a exposição para o Conselho CADES destas visitas.”

Ilma – “Sim mais foi mencionada, na reunião.”

Damares “A visita foi junto com os Conselheiros?”

Ilma – “Não, eu fui à visita, veja bem o Senhor Hélio, me enviou o Comunicado da Srª Maria Núbia, e aí a Reunião do Dia 30 de Agosto, eu estive lá revi a situação, passei e coloquei em Ofício, entrei em contato com o Sandro perguntei como eu deveria estar fazendo e ele na própria Reunião ele falou, ele fez este comunicado “se aquilo que estiver que estar esclarecendo envia o Ofício”, e foi o que eu fiz enviei os ofícios pessoalmente para eles, que leu e carimbou porque, eu queria conhecer o Subprefeito que é também o Presidente do CADES, e aí solicitei uma Reunião, então estas solicitações é para lixos para as Vias, que eu creio que é trabalho da Subprefeitura, então foi onde as pessoas pediram então, foi falado em reunião, então eu fiz, não que eu fui lá dá “ Carteirada “, porque eu faço trabalho das Ruas antes de entrar no CADES eu já faço o trabalho nas ruas, desde da idade de Treze Anos, então tenho muitos conhecimentos, mas em respeito a Coordenação adquirindo neste momento então, eu perguntei se podia, o Hélio mandou mim está situação dela, inclusive tem até uma senhora que é Mara Ignácio que o Senhor Alex, também enviou também a situação dela, e eu não fui até lá porque eu passei isto aí com o Sandro, enviando para ele um e-mail falando da situação desta Senhora como poderia ser resolvido, foi falado com o Hélio também, por que também não á muitas pessoas que a gente pode estar falando dentro deste CADES.”

Damares – “Então Senhora Ilma o CADES é um grupo é um Conselho então todos tem que saber de todo o desempenho, será necessário colocar na Ata o que foi feito e quantas visitas a Senhora fez e que gerou de Ofício, nós estamos estudando os caminhos para que todos possam também está aprendendo, e usar de metodologia para que os outros absolvam e possam doar igualmente, todos os Conselheiros terem o mesmo nível de atuação, e uniformizar os Conselheiros, temos que fazermos em grupo a Senhora Entendeu, é que estamos diferenciados na situação que estamos, mas foi perfeita a atuação de vocês, pois obteve sucesso”

Ilma – “Seguindo, Pauta 02 itens (d) - Requerer uma reunião, com o supervisor de habitação em relação á canalização e desapropriação do Córrego da Paciência e a possibilidade de expor aos demais se: Os senhores João Batista Camilo e Thiago Sadaki Martins Iruma se encontram em meio ao grupo de Conselheiros, ou os mesmos renunciaram”

Sandro – “Representante Supervisão da Habitação da Subprefeitura Jaçanã - Tremembé, ele foi comunicado pela a solicitação de vocês, porém na semana passada ele foi exonerado do cargo e há dois dias entrou um novo o novo Supervisor de Habitação, a pessoa não participa da reunião por não ter o conhecimento do assunto, até o Governo Local está buscando essas informações, mas ele ainda não conseguiu, mas com certeza vai ter essa reunião com o pessoal do CADES e passar referente a este assunto. E sobre a pergunta sobre ao Sr. João Camilo Batista e Thiago Sadaki, eles relataram que não tem mais interesse e renunciaram, já foi pedido que enviassem a Renuncia seguindo conforme o regimento do CADES.”

Alex- “O Sandro se me permite a gente entende a troca dos Supervisores da Subprefeitura, mas tem um, porém, a População do Córrego da Paciência estão muito preocupada diariamente eu recebo reclamações e solicitações no meu Celular para a gente ir ao Córrego da Paciência para verificar que está acontecendo se sabe que devido a Eleição muita coisa não será feita principalmente a Desapropriação, mas assim que acabar a Eleição a Desapropriação vai vir para cima, então eles estão desesperados estão impacientes, e eu gostaria aproveitando o momento que se formasse uma Comissão de moradores, junto com o CADES e representantes da nossa Subprefeitura e secretárias para ter uma continuidade, mas que não demorasse muito, Sandro porque a situação é critica e lamentável, deixo ai o meu pedido, Obrigado.”

Ramos – “Boa Noite, sou da Agenda 2030, discussão da desapropriação e Córrego da Paciência ela já foi realizada no CADES é da Supervisão da SIURB que resolve, quando houve a discussão inicial em Janeiro de 2018 teve todas as etapas de Desapropriação como de construção então praticamente está tudo encerrado, a gente sabe o quanto é difícil, então toda está movimentação foi

feita pelo o CADES e acho que também feita pelo Participativo a própria Subprefeitura assumiu que ela não tinha responsabilidade, inclusive Engenheiros da Subprefeitura Jaçanã visitou a gente na rua Boca da Mata, e disse que eles não tinha Jurisdição e que é da SIURB, fomos e reunião na SIURB e a parte que fica entre a chegada do Paciência e no Rio Cabuçu que são áreas Públicas eles iriam fazer cadastramentos da SEHAB, claro que estamos triste com tudo isso, agora o Piscinão já está quase terminando, existe uma verba de 150.milhões que está destinada a está Obra, conversando com o pessoal da Engenharia que estão fazendo a Obra disseram que até o Verão terão que entregar este trecho, a COHAB que da estas explicações por que tem gente indenizadas que também não tem documento, possuo gravação de 2018 desta História, infelizmente a luta é a Defensoria -Pública, e buscar direitos destas pessoas que não tem documentos e não também não acreditaram, que seriam ser Desapropriados e agora ás maquinas chegaram.”

Sandro – “Só pra completar o que o Ramos disse, as palavras dele estão corretas e já foi realizado todo este tramite. O que estou dizendo aqui é que foi Solicitada uma Reunião com o Supervisor de Habitação para poder dá um Panorama disso tudo, eu estou respondendo a pergunta que foi solicitada na Reunião anterior e está em Pauta, realmente é uma obra de SIUB, e quem está tomando conta de Indenização é SEHAB para se tenha a Desapropriação em qualquer lugar é necessário que se abra um Processo Judicial e neste Processo é necessário que se estipule um valor e todo, e todo Processo as partes tem direito a Ampla Defesa e Contraditória e todos tem direito a entrar com o seu Procurador no Processo seja ele Particular e/ou Defensor Público.”

Ilma – “Tem situações que as pessoas ligam, falam sobre este assunto assim como falei com a Muncípe Dona Mara Inácio, que foi indicada pelo Alex que e a Lia passou meu contato para ela eu falei, eu não posso salva- lá desta situação, nas posso revendo e passando as informações, se uma parede dela me cai não tenho como ir lá e dá uma carteirada, que vamos conseguir resolver a situação é falsa esperança para pessoas”

Alex – “As pessoas que eu estou encaminhando, que me mando os pedidos e solicitações e pedem orientações, eu passei para a Senhora e para outras

peças por que justamente, eu acompanhei este projeto do Córrego estes 07 Piscinões, da nossa Região em 2014/2015, de 2017 até 2020 eu fiquei afastado, eu não sei e não saberia informar, então ninguém está dando Carteira, apenas estamos passando para pessoas que sei então eu gostaria de saber o seguinte estas pessoas estavam informadas ou foram informadas ou se fazem de perdidas.”

Ilma – “Algumas pessoas sim, mas algumas pessoas, não foram procuradas por ninguém destas Obras não receberam nenhum papel, foi solicitado para que estas pessoas venha como eles disseram que o Senhor André dos Santos estaria participando da Reunião, mas recebi um Email, documentos que provem que eles irão ser ressarcidos ou não.”

Alex – “É este tipo de transparência que a gente quer, me parece que este Projeto ele teve uma mudança no decorrer do caminho, e na última Reunião o Sandro até comentou que recebeu um papel, e que ele e o Senhor Camilo, em uma Reunião em Santana, então a preocupação é a informação chegar nestas pessoas que serão de fato deslocadas e sair destes espaços.”

Julio César – “Boa Noite, sou o Júlio César, represento a Secretária de Obras, e venho para dar informação e atualização, sobre as Desapropriações e o André Santos que faz parte da fiscalização da Obra, eu faço parte da gestão da Desapropriação pela Secretária de Obras, de fato houve diversas Reuniões, na Subprefeitura como na Própria Secretária em 2018/2019 no trecho que estamos tratando Como prioritário que vai ali do Cabuçú até o Reservatório, com base nestas Reuniões e nas Solicitações da população a gente teve um a Subdivisão, então parte das Desapropriações estão em andamento que são necessárias para construção da Canalização e outra parte desta Desapropriação vão ser providenciadas na seqüência, pois conseguiram postergar, colocar à frente que serão para implantação do Viário de ligação que é necessário dentro da Obra, temos 140 Desapropriações aproximadamente, particular sendo ocupada pelo próprio Proprietário (quem tem o Título em nome da pessoa mesmo) seja, ela ocupada por outros, além disso, na junção entre o Córrego Paciência chegando a Fernão Dias, tem uma área Pública grande que esta tratada diretamente com a SEHAB - Secretária de Habitação, foram comunicadas aos ocupantes dos

imóveis, já teve em sua grande maioria um informe da Secretária de Obras, quando a gente fez o levantamento tomógrafo tirou as fotografias, depois teve em alguns casos, o Perito do Judicial, todas como foi dito todos tem Direito a Ampla Defesa e a Contraditório e isso, então o Judiciário sempre tem a ultima palavra na Desapropriações, todas as informações de solicitação chega normalmente pela Subprefeitura, e por Via de regra eles manda pra gente direto na Secretária, a Secretária agente tem diversas Demandas e dentro delas temos a resposta de todos os munícipes que entra em contato com a gente, temos uma pessoa que é responsáveis por tratar todo mundo que liga questionando, ele é um Assistente Social e recebe as Demandas passa para o nossos Técnicos passa as informações Técnicas, que são necessárias como, Cronograma de Obras (qual parte do meu imóvel que está sendo atingida) o Representante da Subprefeitura pode até confirmar ou não, mas todas as demandas que chegam pra gente têm a resposta em quatro ou cinco dias até porque o volume de Obras, o nosso Maior medo é a questão das chuvas do verão que está ai, por vir, a gente sabe que muitas casas são Vulneráveis, conversamos tanto com Judiciário e também com a área Técnica área do ANDRE, apresentado aqui na Reunião, para ter o menor impacto possível apesar da Desapropriação já ser um impacto, a gente trata de maneira Amigável e com menor transtorno para quem está lá no local, então as pessoas que estão dizendo que não receberam informações e comunicação Pode ser que estão no pacote inicial, mas com Demanda da própria população elas foram deixadas pelo (segundo momento). Coloco-me a disposição para qualquer dúvida que tenham de cunho global perguntas pontuais porem móvel neste momento não poderá responder, por não ter as planilhas para olhar imóvel por imóvel, deixo o telefone da Secretária – 33379881 falar com o ELISEU e todas as Demandas terão o retorno. “

Ilma- “Têm algumas pessoas que tem Escritura, elas vão receber ou vão para o auxilio aluguel.”

Julio César – “O processo de desapropriação ele trata do imóvel Regular, é quem tem o Título do imóvel, que não é a escritura é a Matrícula que é o registro no cartório, este outro Documento como (escritura e/ou compromisso de compra e venda) quando a gente fez à avaliação a gente solicitou para todos os moradores para que eles apresentassem estes Documentos para que nós pudesse

apresentar no Judiciário, que apesar do Título de propriedade ser de uma pessoa, outra pessoa que tem ali um Compromisso de compra e venda ocupa o imóvel, e ela acaba o que chamamos de segunda interessada, ou seja ela entra como parte do processo de desapropriação, então fica a critério do Juiz definir se está pessoa tem direito ou não de receber a Indenização, mas depende cada caso que depende da decisão do judiciário, paralelo a isto se a pessoa passamos critério de vulnerabilidade da Habitação do Município aí entra em contato com a SEHAB/ COHAB para cadastramento e atendimento Habitacional com o auxílio aluguel e/ou a Unidade Habitacional definitiva “

Maria do Carmo – “Boa Noite, Maria do Carmo (LIA), sou Secretaria do CADES, e vou responder a pergunta do Sandro, a Pauta da solicitação, uma reunião com o Supervisor de Habitação, Sr Edivaldo e foi discutida na reunião anterior, sobre os questionamentos do córrego da Paciência, principalmente dos trechos **02** e **03**, e na ocasião o Sr Edivaldo disse que você Sandro agendasse uma Reunião para com os conselheiros do CADES para nos receber na Subprefeitura Jaçanã, então está solicitação está dentro das Devolutivas. Agora vou perguntar para o Senhor Júlio César, nós aqui moradores somos do Trecho 02, eu também sou moradora deste Trecho, meus papeis estão todo correto acompanhou todas as Reuniões, e presente em todas as Reuniões que o Ramos esteve, tenho o entendimento do que a SIURB fez. Nós do trecho 02 queria na época com o ex-Subprefeito Alexandre Pires, que ficou de agendar uma Reunião, assim como ele fez com o Trecho **04**, fizesse também com o trecho **02**, onde quase no seu total será afetado pela a Desapropriação, aqui não tem área invadida, eu, por exemplo, moro há 38 anos não têm escritura, tenho toda a Documentação toda certinha, na maioria dos moradores, mas tem algumas pessoas que também estão na mesma situação, mas não tem condições de contratar um Advogado e também não está dentro do quadro das exigências da Defensoria Pública, nós queríamos saber se a prefeitura fez cadastro, para todos os trechos, e souber sobre a Gestão de Habitação que tem dentro da Subprefeitura Jaçanã, na verdade nós aqui do Trecho **02**, não tivemos nenhuma informação, nós CADES temos uma solicitação, (Questionamentos referentes ao trecho **02** do Córrego da Paciência J/T em 19 de Junho de 2019), sobre este assunto entregue em mãos da Secretária do Subprefeito e Presidente CADES a Senhora Daniela, para que

protocolasse a solicitação, que na época, não deixaram eu, Maria do Carmo Secretária do CADES protocolar no setor de protocolos, e a orientação, que recebemos no setor de protocolo, todos os Documentos enviado pelo os conselheiros, teriam que entregar na mesa da secretária do Subprefeito, mas está solicitação não respondida até então, todos os processos Judiciais estão parados, e o único que está em andamento é o da Desapropriação, agora gostaria de manter a mesma solicitação com uma agenda para novo Supervisor de Habitação para estes esclarecimentos, sugerido então pelo o Sr Edivaldo. Concordo com tudo que O Ramos disse, mas a verdade que não tivemos as informações ainda, muito pelo contrário fizeram sim uma Reunião em 10 de Setembro de 2019, na Subprefeitura de Santana/Tucuruvi e a gente mora em Jaçanã e temos uma Subprefeitura aqui na Jaçanã, se é por conta de espaço físico temos o Céu Jaçanã que tem um Anfiteatro magnífico, e onde foi realizada a Audiência Pública dos Córregos em 2015, eu participei de todas as Reuniões de Desapropriações e Canalizações do Córrego, foi entregue nas casas um papelzinho/ convite escrito Drenagem Paciência, as pessoas dos Trechos **01, 02,03**, não foram, por que o papel não tinha nada chamativo, a verdade que é um assunto que a população não se interessa, agora se colocasse lá Desapropriação iriam todos, Drenagem o que tem haver com as pessoas, mas para pessoas que tem o conhecimento tem sentido, mas para pessoas leigas como eu mesma e demais, não diz nada, então por este é o motivo que muitos não foram nesta Reunião. Agora Reunião lá em Santana /Tucuruvi o que tem haver, tem haver sim porque as Subprefeituras Santana/Tucuruvi, jaçanã/Tremembé, Vila Maria/ Vila Guilherme, estão juntas no processo de Canalização dos Córregos ”

Carlos- “Lia, permite fazer uma pergunta, existe uma Comissão de Desapropriação dentro da Subprefeitura Jaçanã Tremembé?”

Maria Carmo (Lia) – “Existe, e o Sandro pode até me corrigir se eu estiver errada, está Comissão é composto pelo o Sandro, Henrique, Clayton e mais um que no momento não me lembro , estou certa SANDRO?”

SANDRO – “**NÃO ESTÁ ERRADO**, vou esclarecer para vocês, o que acontece não foi realizada, a reunião na Subprefeitura Jaçanã/ Tremembé por conta de

espaço físico, então se fizeram as reuniões na Subprefeitura Santana/Tucuruvi, todas as Subprefeituras estão envolvidas, na oportunidade o pessoal de SIURB, o Júlio está aqui e até esclarecer e confirmar isso para discutir foi feita Reuniões para cada trecho da canalização do córrego Trechos 02,03,04 para que se pudesse levar ao conhecimento da população, por que não se fez mais nenhum tipo Reunião, 1º por conta o espaço físico 2º SIURB juntamente com SEHAB responsáveis pela Obra, então ninguém melhor do que os Órgãos que era responsáveis pela esta obra para poder responder para responder, por essa forma que não foi feito nenhum tipo de Reunião lá, referente à estas pessoas que você citou inclusive, tem até o meu nome, quando chegou ao conhecimento das Obras que chegariam no Trecho 04 a **Subprefeitura Jaçanã fez uma pequena Comissão entre o senhor Sandro que sou eu, Clayton e Henrique**, para atender as pessoas que fosse procurar informações destas Obras que está sendo realizadas, era passados o telefone que o Júlio César acabou de passar e entrar em contato lá em SIURB e tirar melhor informações e saber, essa Comissãozinha que foi montada na oportunidade era para fazer isso para as pessoas que fosse na Subprefeitura, não era para ser discutida nada sobre as Obras ou quem seria Desapropriado pelo nº 3337- 9881. É claro que eu tenho o conhecimento, por que eu fui às três Reuniões, que SIURB realizou na Subprefeitura Santana /Tucuruvi, então foi isto que se deu “

Maria do Carmo (LIA) – “Então Sandro está informação que você acabou de passar está nas Notificações de Vistoria em Imóvel Expropriando que os moradores receberam enviados pela a SIURB para entra em contato com o Sr Eliseu no nº 3337-9891, e o que a Subprefeitura Jaçanã passou, já está no papel que todos receberam.”

Sandro – “Desculpa, LIA, mas nem todas as pessoas têm esta informação.”

Maria do Carmo (LIA) –“A você chegou onde eu queria é por este motivo mesmo que no dia 19 de Junho 2019b em uma Reunião que o Subprefeito Alexandre Pires juntamente com você Sandro, Nelsinho e Paulo Garrido do Conselho Participativo, o Henrique o Clayton, Ramos, Hélio e Eu, todos convidados para uma Reunião para esclarece os outros Trechos, porque ele já tinha feito para o Trecho 04 e obviamente faltariam os outros Trechos, teve duas Reuniões para o

Trecho 04 uma em dia 11 de Abril de 2010 na EMEF. Lourenço Filho e outra na Subprefeitura Jaçanã – Tremembé no dia 05 de Junho de 2020, e mesmo assim Sandro, mesmo o Subprefeitura ter dito não ter desapropriação, através das Obras de Canalização tem casas interditadas, tem casas que estão para dentro do Córrego, que são enviadas para mim, vídeos, fotos, como a da Senhora Mara Inácio que é do Trecho 01, ela chamou a Subprefeitura, fez Protocolo e ninguém foi lá, então falo por estas pessoas também, eu preciso de informação estas pessoas que não tem Escritura, não tem cadastro na COHAB, qual será o destino destas pessoas, ninguém quer acabar com a Obra, muito pelo contrário uma das melhores coisas que nos aconteceu é a Canalização do Córrego, eu sei que o Sr Júlio falou tudo isso agora na Reunião, mas gente não é para mim, e para esclarecer para os moradores, eu quero uma Reunião, para todos, eu fui às Reuniões na SIUB, junto com o Ramos, reúne algumas da Subprefeitura junto com a SIURB, a SEHAB com o Subprefeito que é o nosso Presidente e faça uma Reunião para os moradores, acha que não fui falar com o Sr Eliseu, eu mesma, levei algumas pessoas lá, o maior problema não é antes e sim após a Desapropriação, o que será que vai acontecer com os moradores é isso o que eu quero”

Sandro – “LIA e demais Conselheiros, aproveitando o Júlio César está representando a SIURB e fazer uma Solicitação para ele posso realizar uma ou duas reuniões para esclarecimentos.”

Júlio César – “Eu me coloco sim a Disposição podemos sim agendar se possível. Por vídeo ate mesmo por conta do Decreto que temos hoje, até apodemos utilizar o mesmo material que usamos em outras apresentações e me coloco a disposição para tirar todas as dúvidas, que são necessárias, eu vou pedir que você LIA entre em contato através do numero 33379881, e seria importante que a gente participasse junto com a Subprefeitura, que são o maior parceiro que agente tem, por receber as Demandas, que mesmo pela distancia das Obras até a SIUB que fica no Centro de São Paulo, onde agente recebe a população, então a gente agenda sim. “

Maria do Carmo (LIA) “Muito Obrigada Sr Júlio.”

Douglas – “Eu acho importante que esta Reunião seja feita para esclarecer todas as informações que estão pendentes do Córrego da Paciência, por que na última Reunião eu me lembro que o Sandro comentou que não havia nenhum conhecimento sobre o assunto por que eles, por ele citou que participou de uma Reunião junto com o Camilo, que recebeu um papelzinho em casa sobre o Córrego, a verdade é que isso não ficou bem divulgado nem para as pessoas interessadas na questão e muito menos para aqueles que estão sendo, aí de alguma forma prejudicados pela Obra do córrego da Paciência, o que não podemos deixar que estejam em época de Eleição e o que temos visto é que algumas pessoas utilizando desta Obra e dos problemas acontecendo trampolim Político, para resolver os problemas das pessoas assim de Bate Pronto, então serão importantes que seja esclarecido para um maior número de pessoas que puderem vir a Reunião ou ouvir já que não será presencial, que seja Divulgado – o que pode ser ou não feito - por que fica criando expectativas, que vai acontecer alguma coisa de bom no caso de quem está sendo prejudicados é mentira o Ramos acabou de falar, a Obra existe está Sendo tocada e tem um prazo, a Subprefeitura não passa as informações pois é desconhecido o assunto para a subprefeitura, ela não sabe de nada.”

Sandro – “Vamos passar para os assuntos da Pauta.”

Ilma – “Vamos para a Pauta 02 item **(e)** - Posicionamento e relação dos impactos na saúde (Hospitais, UPA e UBS) em nossa região, em relação à Obra da Empresa Tenda, quem Responde.”

Ilma- “Este item **(e)** não tem quem responde?” (não houve quem respondesse este item **(e)** da pauta 02)

Ilma – “Continuando Pauta 02 Item **(f)**. Devolutivo dos Convites das Supervisões de Cultura, Lazer, Esportes e Governo Local, nas reuniões do CADES/JT.”

Sandro – “Foi feito o convite para o pessoal de Cultura e Lazer e Governo da Subprefeitura Jaçanã e também tivemos outra troca, com a Supervisão de Esporte, o Supervisor de Cultura não pode estar presente por problemas de Saúde familiar, o governo Local, não está conseguindo entrar na Reunião”

Ilma – “Passamos para a Pauta (03) - Panoramas Sociais e de Saúde nas Comunidades, distribuições de mascaras e programas de higiene adequada aos desabrigados”

Iara – “Boa noite sou Iara Ferreira, Coordenadora de segurança em Saúde, Alguns impactos dos equipamentos de Saúde, estas questões devem ser tratadas no Conselho de Saúde que é onde vai conduzir as propostas da Região para a Saúde, eu tinha feito o convite da outra vez foi Divulgada a Senhora Ilma participei, eu acho importante está ligação entre os Conselhos para o Fórum de discussão ser levado à frente, em relação à questão das máscaras é mais ligada a Assistência e não a área que eu respondo que é da Vigilância, mas as unidades fizeram varias ações de entrega de mascaras, álcool gel, quem anda pelo território devem ter observado isso o empenho estes meses de Pandemia que foi feita em toda Região, tem mais alguma questão que queria que eu abordasse “

Ilma – “Tem aqui o item (e) sobre UPAS / UBS e Hospitais são a Senhora quem responde.”

Iara “ Não, nós somos da Vigilância em Saúde, como eu participo das reuniões de Saúde e quando têm Demandas da Assistência, eu levo para o Supervisor, mas como eu disse o fórum aqui, deste conselho também tem pessoas que participa pelo Conselho de Saúde é importante que seja levado no Conselho de Saúde, que é de lá que vai sair às propostas de ampliação da Região. “

Alex – “Nós realizamos no Dia 06 de Agosto de 2020, com a Supervisão de Saúde e este assunto foi abordada, a DR.^a Iara estava presente como ela falou, nós também participamos.”

Maria do Carmo – (LIA) – “Boa noite Dr^a Iara, eu queria saber sobre o teste de COVID-19, se está fazendo aqui em nossa Região.”

Iara “O teste existe alguns critérios para serem feitos, tem que ter alguns sintomas, não é aberto o que acontece são inquéritos, para as crianças os Escolares e algum tempo a gente acompanha os comunicantes.”

Ilma – “Agora Pauta (03) - UBS Jardim FONTALIS (novo endereço) - **(a)** o que melhorou para a população em prol do COVID 19 - **(b)** haverá possibilidade dos kits de higiene para a população”- (Está foi adiada para próxima Pauta, não tem que a Responda perguntas relacionadas à área da Supervisão de Saúde.)”

Ilma – “Então Pauta (04) - Quais são as prioridades em áreas Ambientais.”

Sandro – “Referente à Subprefeitura o dever de zelar pelas áreas Ambientais, monitorar este possível Desmatamento que existe, contando também com a ajuda da População tem aumentado o Plantio na nossa área, e está acontecendo nesse momento uma Reorganização das espécies que a tem aqui, que são espécies invasoras e está fazendo um novo Plantio de plantas NATIVAS”

Marina Correia – “Boa Noite, sou a Marina Cons. Participativo, Sandro, algumas áreas que a fazem parte das Furnas, elas entram como áreas de defesa ou pode ser chamada área Ambiental, procedi com uma denuncia em relação à movimentação de Terras, foi chamada a GCM Ambiental, que evitou que a pessoa continuasse que construísse um Escadão, na Rua Girassol, na Flor Maio, o que se pode fazer em relação á isso, para que não volte a invadir ou mexer nas áreas que é maioria áreas Verde.”

Sandro – “Referente á isso, a gente disponibiliza a fiscalização para o local verificar o que acontece, também tem um canal juntamente a segurança pública que desenvolveu este trabalho, de conter invasões em todo o entorno da Serra da Cantareira e Rodoanel”

Carlos – “Sandro neste caso que a Marina esta relatando, também ciente fato aquele escadão do Girassol é uma área que é a linha de servidão, e nem a própria Furnas é comunicada do fato e como estão vindos às chuvas como sabe o que aconteceu em Fevereiro neste mesmo local, vai colocar em Risco muitas Vidas, com presença da GCM Ambiental, ela inibiu um trabalho feito com máquinas, só que o trabalho continua sendo feito manual e vai acarretar problemas de verdade nesta área”

Sandro – “Vocês podem encaminhar um Email relatando sobre este assunto par que se possa dá seqüência, a própria, fiscalização da Subprefeitura possa ire até o local e acionar a Secretária de Segurança Pública”

Ilma – “Passamos para a Pauta (06) - Acessos ao Contrato de Limpeza Pública e Ações Ambientais”

Sandro “Com relação ao contrato de limpeza Pública, a Subprefeitura ela fiscal do contrato que é de AMLURB, é Público e tem o Portal da Transparência, também pelo site da AMLURB, este contrato de limpeza, eu vou encaminhar no grupo de Whatsapp, do CADES os links referentes á este assunto”

Maria do Carmo (LIA) ”Estas Pautas (05) – Quais são as prioridades em áreas Ambientais, (06) - Acessos ao Contrato de Limpeza Pública e Ações Ambientais, ficarão para a próxima reunião Ordinária do CADES “

Sandro “ Eu só respondi e fiz uma à explanação, por parte da Subprefeitura e tem a Responsabilidade “

Ilma - Pauta (07) - Fortalecer a composição do governo local. Como fazer

Sandro – “Está Pauta ficaria bem específico e quem teria que nos responder é a Silmara ou como a gente tem este cargo aqui na Subprefeitura, o Governo Local não conseguiu acessar o link da Reunião”

Ilma – “Pauta (08) - Cronograma do Céu Tremembé e Eco Ponto Fixo – “

Sandro – “Vai responder sobre o Eco ponto fixo, lembrando que ainda não temos, mas teremos na segunda quinzena de Setembro de 2020 o nosso Eco ponto fixo na nossa Região, ficará ao lado da 73ª DP, na Jaçanã, (Sobre o Céu Jaçanã, não tivemos nenhuma Resposta)”

Ilma – “Pauta (09) - Os cumprimentos a ser respeitado sobre os artigos do CADES – item (a) A possibilidade de unir os CADES para melhor desenvolver o nosso trabalho, junto à população; eu mesma vou responde que foi sugerida na Reunião do Dia 09 de Agosto, nos Respeitar, Educação, de Conduta e convidar, outros CADES para trocar de informações, sugerida pela a Srª Maralina, curso para os conselheiros dos CADES”

Dameres – “Para convidada Marina Correia para ela oficializar está Denúncia 156 para que tenhamos o Protocolo para ser encaminhada está e gerar um SEI onde é feita a Fiscalização Ambiental pela a Secretária do Verde e nada impede

que se tenha este atendimento emergencial, excelente a sua colocação Sandro, e dois itens anteriormente eu quero indicar para encaminhamentos para a Secretária do Verde, um deles foi a minha apresentação que não foi concluída por inabilidade tecnológica, vou reapresentar e encaminhar no E mail oficial para a Coordenadora, que precisa entrar no grupo de Watts Zapp do CADES, para envio de Documento,e montar um GT. Para Atualização de todo este processo de Desapropriação, como houve a manifestação do Sr Júlio César em atender, Conquistamos o Atendimento agora precisamos fazer um grupo de Trabalho específico para isso,e trazer a síntese na próxima reunião se não houver Pauta.”

Encaminhamentos:

- Formar GT. (impacto social da Empresa Tenda e atualização das informações das Obras da canalização do córrego da paciência)
- SEI – Conselheira Marina Correia - oficializar á Denuncia 156
- Secretária do Verde, reapresentação da Damares- SVMA, de resposta do Sr Luiz Gustavo SVMA e encaminhar no Email Oficial do CADES e Subprefeitura – responsável, da agenda sobre a Reunião com SIURB junto com o Conselho do CADES e moradores para atualização dos quatros Trechos do Córrego da Paciência e Desapropriação.

Pendências:

- Projetos dos valores da Empresa Tenda e Empreendimentos- (respeito, responsabilidade, segurança, qualidade, compromisso, ética e honestidade) em relação ao meio ambiente e a habitação social em relação a nossa região. Gabinete do Subprefeito
- Fortalecer a composição do governo local. Como fazer
- Cronograma do Céu Tremembé.
- Agenda com o Supervisor de Habitação
- Agenda com Julio César setor de Desapropriação da SIURB

Ilma – “Encerro a Reunião, agradecendo, Obrigada á todos
Próxima reunião ordinária REMOTA será no dia 24 de Setembro de 2020 às
19h00minhs.

Esta ATA foi redigida pela conselheira Titular e secretária do CADES JT Maria
do Carmo Xavier (LIA), a qual será enviada ao Presidente do CADES JT,
Conselheiros Titulares e participantes, para ser lida e será enviada por e-mail
e/ou wats app e protocolado da PR/JT, conforme definido no Regimento Interno.

Rodrigo Arraval

Presidente do CADES/JT

Ilma do Nascimento Coutinho

Coordenadora do CADES /JT

Maria do Carmo Xavier

Secretária do CADES/JT

Cades.jacanatremembe@gmail.com

